

# Desa Sejahtera Astra Kerja Sama dengan Pengusaha Tiongkok

Ir. Afrizal, M.I.Kom - [JAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID](http://JAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 3, 2024 - 16:57



*Penandatanganan M.o.U kerjasama antara Desa Sejahtera Astra dan beberapa pengusaha Tiongkok*

**JAKARTA**, Astra senantiasa berkontribusi dalam kemajuan sosial di Indonesia, salah satunya melalui program Desa Sejahtera Astra yang berfokus pada pemberdayaan kewirausahaan di tingkat desa sesuai dengan potensi dan produk unggulan desa.

"Astra berharap produk unggulan Desa Sejahtera Astra dapat menjadi produk kebanggaan Indonesia yang turut berkontribusi terhadap peningkatan nilai ekspor nasional untuk hari ini dan masa depan Indonesia," ujar Chief of Corporate Affairs Astra, Riza Deliansyah.

Mendukung Kementerian Perdagangan Republik Indonesia menampilkan Paviliun Indonesia dalam perhelatan The 21st China ASEAN Expo (CAEXPO) 2024 di Nanning International Convention Exhibition Center (NICEC) Nanning Guangxi, Tiongkok, pada 24–28 September 2024.

Dukungan Astra tersebut diwujudkan dalam bentuk pameran 124 produk unggulan dari 25 Desa Sejahtera Astra dan 5 Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) binaan Yayasan Dharma Bhakti Astra (YDBA) di Paviliun Indonesia.

Paviliun Indonesia di CAEXPO 2024, sendiri terbagi menjadi tiga area yaitu Paviliun Nasional, Paviliun Komoditi dan ASEAN High Tech Gallery.

Pada kesempatan yang sama, Astra membuka peluang kerjasama antara Desa Sejahtera Astra dengan beberapa pengusaha di Tiongkok untuk memfasilitasi ekspor produk unggulan dari Desa Sejahtera Astra, di antaranya adalah pengiriman komoditas olahan kelapa dari Desa Sejahtera Astra Indragiri Hilir dan kerajinan kendang djimbe dari Desa Sejahtera Astra Blitar. Nilai kerjasama untuk kedua program tersebut mencapai Rp47,6 miliar.

Hingga tahun 2024, Astra telah mengembangkan 1.196 Desa Sejahtera Astra yang tersebar di seluruh Indonesia dan memiliki nilai akumulasi valuasi ekspor mencapai Rp223 miliar yang disumbangkan dari 323 Desa Sejahtera Astra.

Partisipasi Astra dalam CAEXPO 2024 yang menjadi wadah bagi Indonesia untuk mendorong pertumbuhan ekonomi di pedesaan, sejalan dengan cita-cita Astra untuk sejahtera bersama bangsa dan mendukung Sustainable Development Goals (SDGs) Indonesia.(AA)